



La Carte aux Trésors en Hauts-de-France : bientôt 3 millions de téléspectateurs touchés !

Derniers tours de manivelle et dernières images : **la région Hauts de France accueillait depuis le 10 septembre l'équipe au complet du jeu TV La Carte aux Trésors** pour le tournage d'une émission qui va mettre à l'honneur une grande partie du territoire régional située **entre Calais, Saint-Omer, Boulogne-sur-Mer et Le Touquet-Paris-Plage**. Les célèbres hélicoptères bleu et rouges ont été aperçus sur la plage d'Equihen, sur la grand place de Calais, au-dessus du lac d'Ardres, de Saint-Omer, de Montreuil-sur-Mer, devant le château d' Hardelot...

L'émission était préparée depuis mars par l'équipe de Hauts-de-France Tourisme (Comité régional du tourisme et des congrès Hauts de France), en partenariat avec les villes de Saint-Omer, Le Touquet-Paris-Plage, Calais et Boulogne-sur-Mer réunies autour du producteur Pierre-Antoine Boucly.

Cette émission, qui va faire **une large place à nos grands espaces de nature, au patrimoine remarquable du littoral et à ses savoir-faire emblématiques sera diffusée au cours de l'été 2023** en prime time sur France 3 puis en rediffusions et replay. Une audience de 3 millions de téléspectateurs est attendue.

